Deutscher Bauernbund e.V.



christlich - konservativ - heimatverbunden

Information für Presse Funk und Fernsehen vom 13.08.2021

20 Jahre Deutscher Bauernbund e.V. -30 Jahre Bauernbund Sachsen - Anhalt e.V.

Festveranstaltung im Magdeburger Herrenkrug

Verleihung der Ehrenmedaille des Landes Sachsen - Anhalt an Präsidenten a.D. Kurt-Henning Klamroth

Der Deutsche Bauernbund e.V. und sein Landesverband Sachsen-Anhalt feierten gestern im Magdeburger Herrenkrug unter Beteiligung hochrangiger Gäste aus Politik und Verwaltung ihr 20 - bzw. 30 - jähriges Bestehen.

Dieser Anlass wurde auch genutzt, um sich bei denen zu bedanken, die über die Jahre hinweg immer den Verband begleitet und unterstützt haben.

Die Festredner würdigten die Bedeutung des Bauernbundes als wichtige Interessenvertretung der bäuerlichen Landwirtschaft sowohl auf Bundes- als auch auf Landesebene.

Seit seiner Gründung hat sich der Bauernbund immer dafür eingesetzt, Chancenungleichheiten, die durch Bodenreform, Zwangskollektivierung und Vermögensauseinandersetzung entstanden sind, zu minimieren und die Wiedereinrichter in den neuen Ländern beim Aufbau ihrer Betriebe zu unterstützen.

Dass der Bauernbund heute diese Anerkennung genießt, ist in erster Linie seinem Präsidenten a.D. Kurt-Henning Klamroth zu verdanken, der den Verband über 30 Jahre geführt hat.

Für seine Verdienste wurde Herr Klamroth vom Ministerpräsidenten Dr. Haseloff mit der Ehrennadel des Landes Sachsen-Anhalt ausgezeichnet.

"Ohne Ihr Wirken sähe der Agrarsektor auch in Sachsen-Anhalt anders aus. Sie haben ihn zum guten geprägt, Sie haben an seinem Erfolg mitgearbeitet. Dadurch haben Sie nicht nur der Landwirtschaft gedient, sondern unser ganzes Bundesland mitgeprägt", würdigte der Ministerpräsident in seiner Laudatio.

Vizepräsident Eckart Weirich Apolda-Zottelstedt Deutscher Bauernbund e.V. Adelheidstr. 1 06484 Quedlinburg Tel.: 03946 - 708906 Fax: 03946 - 708907

E-Mail: Bauernbund@t-online.de Internet: http://www.bauernbund.de